

DEL PAIS

QUINTO ANIVERSARIO DEL PLAN HABITACIONAL. DFL. N.º 2

El 31 de julio del presente año se cumplieron cinco años desde la promulgación del DFL N.º 2, en cuyo articulado se ha basado la política fiscal de vivienda, como también gran parte de la actividad del sector privado en este rubro. Con tal motivo, la Corporación de la Vivienda programó diversos actos para recalcar la magnitud de la actividad habitacional desarrollada, consistentes en una completa exposición de antecedentes, planos, fotografías y maquetas de proyectos realizados a lo largo del país, varias exhibiciones de documentales sobre la vivienda en Chile, y un ciclo de conferencias a cargo de especialistas en los diversos campos que cubre una política de vivienda, con el siguiente temario:

- Reseña histórico-jurídica de la legislación habitacional.
- Aspectos económicos de la vivienda de interés social.
- Política habitacional. El arquitecto y el Plan Habitacional.
- Iniciativa del sector privado en el Plan Habitacional.
- Equipamiento comunitario.
- Desarrollo de la comunidad en poblaciones de radicación.
- Asignación de viviendas y títulos de dominio.
- Incidencia de los planos reguladores en el Plan Habitacional.
- La vivienda de interés social.

Creemos necesario destacar que la Exposición presentada por la Corporación de la Vivienda en uno de los salones de la Biblioteca Nacional, constituyó una muestra magnífica del esfuerzo nacional en torno al problema de la vivienda, realizada por una presentación completa y novedosa de abundante material gráfico; lamentablemente el público no respondió adecuadamente a esta Exposición, registrándose una baja concurrencia en las tres semanas programadas, por lo cual nos permitimos sugerir su repetición en el presente año, en un local más conveniente para este tipo de presentaciones.